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 ------ Aos doze dias do mês de Agosto do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas dezassete horas e trinta 

minutos, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da 

Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------- Ponto três – Propostas;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número quinze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.--------------- 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------

-----Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.----------------------------------------------------------

---- Da ANAFRE:: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email com a Orientação Estratégica dois mil e dezasseis dois mil dezassete aprovada pela Delegação 

Distrital da Anafre no passado dia vinte oito de Julho, assim como o orçamento dois mil e dezasseis. --------------------

---- Da Srª Vereadora Maria Emilia: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a informar da ida das crianças das AAAF do Agrupamento de Escolas de Fazendas de ao Jardim 

Zoológico de Lisboa, no dia dez de Agosto, relembrando no mesmo que é necessário levar uma criança e uma 

auxiliar ao Centro Escolar de Fazendas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Administração Central do Sistema de Saúde: --------------------------------------------------------------------------------

----  Enviando email relativo ao  Universo de capitação: --------------------------------------------------------------------------------

----- Artigo cento e dez da Lei número sete – A dois mil e dezasseis, de trinta de Março, assim como o novo valor da 

mensalidade, de acordo como o número dois do mesmo artigo.----------------------------------------------------------------------

---- Terminado o primeiro ponto deu-se então inicio ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações -----------

---- Da Presidente de Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que o décimo nono encontro do idoso foi mais um êxito, tendo contado com muita animação e uma 

bela tarde de convívio abrilhantado por um grande momento de fado. --------------------------------------------------------------

----- Da Secretária: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que no passado dia seis de Agosto decorreu o vigésimo quinto festival de folclore adulto do Rancho 

Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, abrilhantando a aldeia com músicas, trajes e tradições que enaltecem a 

nossa cultura. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -------- 

---- Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A propor que se ofereça um passeio à juventude ao parque aquático Aquashow, dia vinte sete de Agosto. ---------

---- A proposta depois de analisada foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------- 

--- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, redigindo 

eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. - 
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A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 

 


